

SUSCRIPCIÓN

Sueca, trimestre 1'25 pts.
Fuera, id. 1'50 "
Número suelto 10 cts.
" atrasado 20 "

EL SUECO

Redacción y Administración

ALMAZARAS, 9

Toda la correspondencia
al Director,

Anuncios y esuelas
según tarifa

Año XV

Segunda época — 1.º

Director: Rafael Hervás Ginesta

Sueca 15 de Julio de 1923

Núm. 709

Segunda época. — 29

DESECHAD QUITERRAS, FUMAD PAPER "Cine"

CRONICA DE LA SEMANA

De Jueves a Jueves.

La nota de la semana fué, en política, la tranquilidad aparente y en la cuestión social el recrudecimiento de las hostilidades en la huelga de Barcelona.

Ya se constituyó la comisión de los 21 que han de dictaminar sobre responsabilidades civiles antes del primero de octubre. Sanchez Guerra, Sanchez Toca, Sanchez Mejía y demás compañeros del Sindicato libre de impunistas con Cierva y Don Alvaro al frente, se aprestan a dar la batalla, no hay falta, no hay culpa, no hay precedentes ni acusación, luego no hay responsabilidad civil; de la genticita bien! Cierva en el Congreso nos dió el camelo durante dos horas pretendiendo vencer al auditorio de lo que ya estamos todos plenamente convencidos y de las habilidades del travieso Romanones en el asunto Aguilera, no hay que hablar, la aureola de que estaba rodeado, apestaba, el tinglado de la gran farsa llegó a tambalearse y no cayó porque todavía no ha sonado la hora del balance, la hora en que el pueblo sano y consciente exigirá la liquidación, muy atento al Haber de los políticos ya que las hojas del Debe solo acusan... ¡Detente pluma!

La animación en Congreso y Senado va decreciendo, el hule de la semana anterior ha traído esta chicha y los pájaros van emigrando hacia veraniegas regiones donde poder descansar en su frescura y preparar faena para octubre.

Como también ando metido en estos vericuetos, salgo mañana de excursión veraniega para Santander y playas del Norte desde donde seguiré mandando periódicamente las Crónicas.

Al cerrar ésta, nos dá cuenta el telégrafo de la solución de la huelga de Barcelona. Nueve semanas de paralización, miles de familias pasando hambre, el tópico del separatismo cubriendo con su falso velo la impotencia y la cobardía, crímenes, asesinatos, robos escandalosos en pleno día, una ciudad en el horrible caos durante dos meses con tres gobernadores... Y el parte oficial, verdadero reflejo de la realidad, siempre nos decía: "Las noticias que se reciben de provincias no acusan novedad". Claro, Barcelona, Valencia, Zaragoza no son provincias españolas, (perdonad queridos lectores) pertenecen al planeta Marte.

Jordán.

Madrid-12-VII-923

A LOS LUISES

DOLOROSA REALIDAD

Queridos congregantes: Hemos celebrado ya nuestra fiesta anual en honor de nuestros excelsos patronos María Inmaculada y San Luis Gonzaga y nuestra satisfacción es a medias, porque si bien fué hermosísima y muy concurrida la Misa de comunión, por la tarde la procesión estuvo algo desmayada.

Más que a vuestra poca fé a vuestra irreflexión hay que culpar, y más que a vuestra irreflexión o poca fé, a la dejadez y despreocupación de vuestros padres. Si, a la despreocupación de vuestros padres. No sabemos como entienden algunos padres la obligación que tan sagrado deber les impone, porque nada o poco se preocupan de la formación católica de sus hijos, y mientras ellos son católicos y sus madres hasta piadosísimas, dejan que sus hijos se muestren indiferentes y hasta hostiles a la religión. ¿Que no siguen sus consejos, dirán? ¿Que se han cansado de tanto repetirlo y no consiguen nada? Poco favor se hacen

los padres con presentar tales excusas, pues la autoridad del padre y la habilidad y gracia de la madre pueden y deben conseguir cuanto a sus hijos convenga, por gana o por fuerza.

Es menester, de todo punto, que los padres recuerden que el principal de los fines del matrimonio es criar hijos, para que sean herederos, no tanto de sus bienes cuanto de su fé, religión y virtud y con el ejemplo les enseñen que las principales obligaciones son para con Dios, a quien deben honrar de pensamiento, palabra y obra, dándole culto interno y externo.

Extrañamos sobre todo, ¿porque no decirlo? la ausencia, en la función de la tarde y en la procesión, de los estudiantes internos de los colegios de San José (Jesuitas) de Valencia, de los Franciscanos de Onteniente y de los Escolapios, y lo extrañamos, porque a más de pertenecer a estos colegios eminentemente religiosos, son de familias, que por su cultura y piedad debían tener buen cuidado en que sus hijos tomaran parte en las manifestaciones del culto externo.

A la Junta le queda, después de la fiesta, la satisfacción del deber cumplido, y el dolor de no ver correspondido su empeñado interés, pero no por ello desmaya, antes redoblará su esfuerzo con mayor entusiasmo, para conseguir el engrandecimiento de la Congregación y el mayor bien posible de sus congregantes.

Os anunciamos, que en el próximo año celebraremos las bodas de plata de la Congregación en Sueca y con tal motivo, pensamos organizar extraordinarias y muy solemnes fiestas populares religiosas.

No queremos terminar estas líneas sin tributar un aplauso y las gracias más sinceras al pundonoroso señor teniente de la Guardia Civil de este puesto, don Modesto P. Tortosa, que nos distinguió presidiendo en la procesión, viniendo expresamente desde Corbera, donde estaba de servicio. Las demás autoridades fueron también invitadas, pero ocupaciones de momento les impidió seguramente la asistencia.

Dispensad, queridos congregantes, cuanto pueda molestaros y entended que lo dicho solo tiende a enardecer vuestros entusiasmos religiosos, para alcanzar, que todos como un solo congregante dignifiquemos para la gloria de nuestros Patronos a la Congregación de la juventud católico-mariana de Sueca.

Os saluda y abraza con afecto,

LA JUNTA.

CUENTO

El Señorito del Traje Gris

DESDE EL KIOSCO AL TREN.

—Señora: "El puñal de plata"?

—A la disposición de V.—respondió la dueña de un kiosco a un señorito del traje gris.

—Y la "Revista Azul"?

—Si señor; también.

—Total?

—Dos cincuenta.

Y el buen señorito habiendo pagado el importe, se despidió de la dueña del Kiosco tributándole una profunda reverencia. Lianjo un cigarrillo entró en la estación, en busca del convoy que le había de llevar a su destino. Yá en el tren acomodóse en un departamento de segunda, atizóse el bigote, dió un tironcito al pantalón, alargó una pierna y luego la otra exhibiendo unos calcetines con mil suerte de colores a la par que unos descomunales zapatos, que provocaban al mismo sol por su brillo chispeante.

De un ajustadito bolsillo sacó un pequeño espejo y mirando que se miraba, tomó cuerpo en su mente una desesperante idea:—¡Horror!—exclamó para sus adentros—A los veinte y ocho años todavía solterón! Miró en derredor encontróse con el vacío y continuó soliloquiando:—¡Ay! las cruces del amor! Ella ella...

En esto el coche es invadido por multitud de viajeros y para no correr el riesgo del ridículo continuó canturreando. —... ella... la ingrata fortuna que...

Dejando admirados a los recién llegados porque no sabían si aquello era voz de tiple o de soprano.

El estrambótico solterón, vió que el asiento frente al suyo era ocupado, por una señora que traía dos niños: un colegialito de las E. Pías y una niña con el uniforme de las H. Carmelitas como de unos diez años. Era esto un verdadero angelito; sus cabellos semejando anillos de oro caíanle graciosamente desaliñados sobre sus hombros, eran sus labios más frescos que una flor en rocío y bajo el arco de sus pobladas cejas titiaban dos luceros que daban una belleza sin par al cielo de su cara.

La madre de los niños al atisbar desde la ventanilla a su sobrino voceó:— Miguel, Miguel, ven, aquí tienes lugar.

—Eh? Esa es mi tía Carmen—contestó un jóven que iba acompañado de otros dos que como él regresaban a sus respectivos pueblos para unos días de vacaciones.

—Qué tal hombre, ¿cómo van esos estudios? Ven, siéntate a mi lado. ¿Te encuentras bien?

Muy bien, gracias Usted cada vez más bien.

La pobre señora al verse frente a frente de aquel hombre de ojos ahondados, nariz encorvada, desproporcionadamente larga con dos tuneles que humeaba como un trasatlántico, sintió miedo: pero al encontrarse con su sobrino Miguel, se vió sosegada y respiró algún tanto.

Mientras Miguel charla con su tía, los dos compañeros eutablaron conversación con un profesor del Instituto en el asiento inmediato.

La magestuosa locomotora dió la señal y... en marcha. El de les túneles ojea una revista ilustrada.

La tía y el sobrino dialogan entre sí: pero al percibir la colegialita la revista, hace una mueca de extrañeza y le dice a su hermanito:—Enriquín, ven aquí a mi lado y te diré una cosa.

Enriquín obedece a su hermana.

La colegialita—Ves lo que ese señor... ¡Uf! ¡Que pecado! Verdad? Pues mira, mira que feos son los santos de ese libro.

—Si; pero cállate por que ese tío tan feo nos va a echar...

¿Que tu no sabes—replicó la niña, que eso es pecado?

—Si; pero cállate porque ese tío tan feo nos va a echar...

—Que tu no sabes que eso es pecado?

—Si, si pero...

—Pero que! Pues mira Madre Rosalía, nos dijo un día pue cuando viéramos una estampa de esas feas, diésemos con ella al fuego y también nuestra cocinera Ramona me dijo que cuando un hombre nos mostrase estampas feas, que hicieramos la señal del cristiano y la rompísemos. Ahora verás como la rompo,

Enriquín—¡Carmencita por...!

¡¡¡Ya está!!! Madre Rosalía dice que eso es pecado sabe V.??

—Hija mia, que has hecho!—exclamó Dña. Carmen toda azorada.

—Mal educada, mal educada! ¿Eso os enseñan las monjas?

Paz, Justicia y Caridad

Del más allá de alturas misteriosas
donde se torja el rayo de los soles;
del confin donde habita lo infinito
circundado de tibios resplandores;
de entre un resquicio de nubes como fuego
que se dirían gigantescos montes
por fuerza de titanes arrastrados
en locas direcciones,
a este campo, que es campo del milagro,
a este pueblo, que es flor de los dolores.
bajaron tres gráciles mariposas,
tres estrellas de los bellos horizontes,
tres capullos del rosal de la hermosura,
tres espigas del tizgal de los amores,
tres auroras de esperanza,
tres suspiros de oraciones,
tres querubens de los nimbos de la gloria,
¡tres palomas como soles!

Y bajaban, en sus picos de esmeraldas,
de *Justicia*, los áureos fulgores,
de la *Paz*, las alburas diamantinas,
de Santa *Caridad*, las emociones.

Bajaban las tres joyas
del collar de seráficos primores;
las tres joyas de mística belleza
que adornan el Sangral de la pureza.

Sus plumas eran sedas orientales
con tornasol de un iris de embelesos;
sus pechos, relicarios de ternura,
y sus almas, pletórico joyero
de aromas y bondades...
¡de mieles como besos!

Al posarse sus plantas de corales
sobre este duro suelo,
las lágrimas buscaron
que, a raudales, fluyan como fuego
de los ojos de todas las miserias:
buscaron al sediento
de *paz* y de *justicia*:
buscaron al que sufre en pobre lecho
sin pan y sin amores...
y a todos le llevaron sus consuelos.

Y al grande y poderoso le enseñaron,
que solo Dios de la riqueza es dueño,
y que pobres y ricos son hermanos
nacidos de igual tronco e igual portento.

Que es, *Virtud*, el mayor de los blasones,
y *Sacrificio* el escudo más excelso,
pues no hay noble más noble entre los hombres,
que el hombre que hace el bien mirando al cielo.

Y las almas se fueron agrupando,
los sentidos se fueron redimiendo,
y un ambiente inefable de floresta
oreaba las almas y los cuerpos.

En calma los espíritus,
pues santa Caridad reinaba en ellos.
quisieron las gráciles mariposas,
antes de alzar su fino y raudo vuelo
a la región joyantes de la aurora,
—de la aurora vestida de misterios—,
dejarle su corona de azucenas
al campo de visión de nuestro pueblo.

Y con hilos de luz de la alborada,
con perlas como notas de salterio,
con los ampos más blancos de la nieve,
con estambres de flores como cielos,
con oro de los santos corazones
y la espuma ideal de un dulce sueño,
esa *bandera mágica*
con sus manos de ángel la tejieron,
y cual prenda de Paz aquí dejaron
para que sirvan a todos como espejo.

¡Bendita la bandera de los ángeles
que hoy la besan los vientos
alzada sobre el mástil,
sobre el mástil que forman nuestros pechos
radiantes de alegría
al gozar de la luz de un nuevo día!

¡Dios te guarde bandera peregrina
que llevas en tus pliegues mis amores!
Dios te guarde, tesoro de mis sueños,
de mis sueños risueños
como pregón de mieles y colores!

¡Dios te guarde, canción de la esperanza!,
¡diadema de joyas primorosas!

¡Dios te guarde, lumínico destello,
más suave y más bello
que el más bello capullo de las rosas!

A tu sombra las penas no son penas,
pues tu sombra es la brisa bienhechora
que aleja de las almas los tormentos
e inspira pensamientos
suaves como luces de la aurora.

Tu perfume es perfume de ambrosia
que produce los éxtasis divinos,
es la mirra que infunde fortaleza
y llena de grandeza
a los que son del mundo peregrinos.

Benditos los que beben las delicias
del puro manantial de tus ternuras,
y que gozan la vida de los santos
bajo el palio ideal de tus encantos,
envueltos por tu incienso de venturas...

¡Que nos cubra tu manto palecente
que engarza de la Paz las emociones;
que destapen su esencia tus palomas...
y derrama en mi pueblo tus aromas
convertidas en miel de bendiciones!!

M. SERRANO

¡Vaya atrevimiento!—gritaba el del
traje gris.

Interviene Miguel—Mal hecho está—
pero el lenguaje de la inocencia debe ser
respetado.

—Caballero, creo que no hay dere-
cho a molestar ni mucho menos a per-
judicar a ningún hijo de vecino.—Pero—
replicó Miguel—¿lo hay para escandali-
zar a los niños con revistas pornográ-
ficas?

Y el de los zapatos de charol golpe-
ándose las rodillas, prosiguió gritando
en voz delicada y gangosita—¡Soy libre!
¡Soy libre! Y... si quitasen de la mente
del niño la idea de ese Dios que ustedes
han inventado no...

La colegialita—Señorito ¿de donde el
huevo? ¿De donde la gallina?

Una voz también gangosa que salía

por encima del respaldo del ateo y que
se dirigía al mismo.—Señorita ¿tiene V.
jaqueca o le molestan las ballenas de su
corsé?

El profesor del Instituto—Ay, que
gracia? je je je... jaqueca... que chistoso?
je je je.

...Pastillas de café con leche... Naran-
jas naranjitas... Caramelitos...

Los colegialitos—Mamá cómpranos
pastillas y caramelos?

D.^a Carmen—Uy! Ya estamos en Car-
cagente. Bueno Miguel, recuerdos a tus
parás. Señores buen viaje.

El profesor—Adios señora que lo
pase bien... Señorita jaqueca no olvide
la lección.

ANGEL LLUCH
Estudiante

Jamón milagroso

Vino un holandés, enfermo,
a reponer su salud,
y sanó, según nos cuentan,
con extraña prontitud.

Nadie se explicó el milagro...
Mas, aquél prócer de Holanda,
proclamó, que lo salvaron
los jamones de Cutanda.

Y desde entonces, señores,
desde Holanda hasta el Japón
todos, a Casa Cutanda,
van en busca de jamón.

ECOS DE SOCIEDAD

DE VERANEO.— Ha salido con mo-
tivo de pasar el verano en su casa de
campo de Carlet, nuestro estimadísimo
director, don Rafael Hervas, encargándo-
se interin de la dirección de este sema-
nario el subdirector, don Manuel Gutié-
rez. Deseamos al primero feliz solaz y al
segundo que no le sea pesada la carga.

NACIMIENTO.— Nos complace poner
en conocimiento de nuestros lectores, que
la distinguida esposa del simpático alcalde
de Valencia, don Juan Artal, ha dado a
luz con toda felicidad a un hermosísimo
niño, que según se nos asegura será bau-
tizado por el Excmo. Sr. Arzobispo y
apadrinado por el Rey representado por
el señor Gobernador. Reciba el amigo
Artal, su señora y familia la enhorabuena
más cordial y cumplida.

ONOMASTICOS.— Hoy celebran sus
días y por tal motivo les deseamos felici-
dades sin cuento, nuestros amigos, don
Enrique Bernabeu, el acreditado industri-
al en platería Enrique Alforja, Enrique
Carrasquer, Enrique Meseguer y D. En-
rique Martí, abogado.

También celebran sus días, mañana,
numerables señoras y señoritas que por
temor a omisiones las felicitamos en ge-
neral, deseándoles toda clase de prosperi-
dades.

GACETILLAS

Nos enteramos con gran satisfacción
que en la Exposición de Arte Valenciana
celebrada en Madrid, nuestro distin-
guido paisano el pintor D. Juan An-
tonio Martí Ortí, ha alcanzado un gran
éxito con las telas para abanico presenta-
das por el mismo. Entre otras, una de
ellas, ha sido vendida por la suma de
1500 pesetas.

No nos sorprende el triunfo del artis-
ta suecano, pues sabemos lo mucho que
vale y lo mucho que puede cuando quie-
re.

Tenemos la seguridad, de que las telas
presentadas en Madrid son una colección
de filigranas, dignas de su delicado pin-
cel.

Reciba nuestra más entusiasta enho-
rabuena

El pasado domingo al anochecer de
regreso a Albalat el auto que conduce
Gaspar Dasí Borja, tuvo la desgracia de
caerse su ahijado Manuel Magistris Zaba-
la, de 13 años de edad, natural de Valen-
cia y desde el segundo día de su naci-
miento, residente en Albalat.

La desgracia tuvo lugar a la salida de
Sueca, cuando el niño recorría el auto
pidiendo a los viajeros el importe del pa-
so del puente, pues al pasar de uno a otro
departamento y cogerse de una portezue-
la, que creía cerrada, cedió ésta por estar
abierta y vino a tierra, sobre un montón
de piedra y su pendiente le arrojó de-
bajo del auto de donde fue extraído y
conducido al Hospital.

El auto se completó y se pasó por los
muslos creyéndole muerto. El estado es
gravísimo. Sus padres y numerosos pa-
rientes y amigos han visitado al enfermo.
Deseamos su pronto restablecimiento.

Los que deseen adquirir "El Sueco"
padrán hacerlo en el kiosco Muñoz, (bajo
dels porchets).

Los vecinos de la plaza del Mareny
(barraquetes) han solicitado de esta Al-
caldía la autorización, para rotular la
plaza con el nombre de "Plaza de la Vir-
gen Milagrosa" cuya licencia les ha sido
concedida.

El pasado miércoles estuvo en Valen-
cia una comisión de nuestro Clero parro-
quial con objeto de dar la bienvenida al
nuevo señor Arzobispo,

El
seisen
Ruiz.
congr

En
grane
da "H
la falt
lugar
mos se
cances

A
movil
familia
ves fal
tores.

En
manos
bles J
Des
reciba
sentida

En
Gornu
se en
nuestr
Cronis
de C. I
sante M
del sig
del to

Docum
public
Mal n
objetó
fucuna
cha, si
epoca.

extens

Nu
resante
Felix
la Com
monta
guerra
resigna
mos;a
tre cab

Nuestra Señora de las Tres Avemarías
La más antigua fábrica de velas de cera

Fam
D.

MIGU

CIUDAD

El próximo domingo, último de la seiscena será a intención de José Lapuebla Ruiz. Se recomienda la asistencia a los congregantes.

En el pasadizo, sobre el cequial a los graneros inmediatos a la casa denominada "Huerto de Palmera" hemos notado la falta de unos hierros, que podría dar lugar a una desgracia infantil. Esperamos se ponga remedio para evitar percances.

A consecuencia del accidente automovilístico que sufrió hace pocos días la familia de los señores Quintero, el Jueves falleció la madre de los ilustres escritores.

En El Escorial, donde residen los hermanos Quintero, han recibido innumerables demostraciones de pésame.

Descansa en paz la ilustre señora y reciba su desconsolada familia la mas sentida expresión de nuestro pesar.

En el III Congreso de Historia de la Corona de Aragón, que acaba de celebrarse en Valencia, estuvo representado nuestro Excmo. Ayuntamiento, por el Cronista de esta Ciudad, R. P. Amado de C. Burguera, quien leyó una interesante Memoria sobre "Sueca a mediados del siglo XIV" cuyo fondo es parte del tomo I de la *Historia Fundamental Documentada de Sueca*, que acaba de publicarse, mereciendo sinceros aplausos. Mal informada la prensa dijo que le objetó un archivero cuando lo que hizo fue una observación, no a la Memoria dicha, sino al estado general de cosas de la época. Del tomo referido daremos pronto extensa cuenta. Nuestra enhorabuena.

Nuestro director ha recibido una interesante carta, firmada por Lorenzo San Felix Marin, soldado de Intendencia de la Comandancia de Melilla, o. Comp. de montaña, en la que pide una madrina de guerra para que alivie su triste, pero resignada situación de campaña. Interesamos a las almas grandes para que encuentre cabida tal petición.

El Sr. Administrador de Correos de esta Ciudad nos participa en atento B. L. M. para que lo hagamos público que se ha dispuesto que las horas de servicio sean de diez a doce y de tres a cinco de la tarde.

En el próximo número publicaremos las bases de un concurso de fotografías, que "El Sueco" piensa organizar en las próximas fiestas de la Virgen, para fomentar dicho arte.

Anoche llegaron de su viaje de novios los distinguidos esposos, D. Clemente Giner y D.ª Filomena Ferrando. Nuestra bienvenida.

SECCION RELIGIOSA
REFLEXION

al Evangelio de S. Lucas (XVI, 1-0).

Un hombre rico tenia un administrador. El hombre rico de este Evangelio es figura de Dios, criador y dueño absoluto de todas las cosas y por el administrador es figurado el hombre, cuyos bienes naturales, cuerpo, salud, belleza, alma, ingenio, memoria, voluntad, virtud, etc. son cosas que de derecho y justicia no le pertenecen si no que los tiene prestados por el Criador, para el uso y de los que en su tiempo le pedirá cuenta.

El hombre de talento, de dinero de cualidades más o menos extraordinarias y la mujer de rara belleza o de gracia celebrada. ¿De qué se glorian? ¿Que tienen que no hayan recibido? ¿Y, si lo han recibido porque se vanaglorian como si no lo hubieran recibido, como dice S. Pablo?

El administrador debe llevar sus cuentas arregladas para entregarlas al dueño en cuanto se las pida.

SEMANA DEL 16 AL 22

Lunes—Continúan las Cuarenta horas, por D.ª Josefa Beltrán Segarra, con Misa al descubrir, Tercia, Misa cantada, de once y doce, Vísperas, Trisagio y solemne reserva.

Martes.—En la Misa primera comienza una novena a N.ª S.ª del Carmen, por Josefa Carrasquer Vendrell. Diario de Misas, Nocturno y Aniv.º general, por Domingo Ortelis Burguera.

Miércoles.—A las 7, comienza una Novena al P. S. José, en la Iglesia de nuestra Patrona, por Francisco Fabiá y Mariana Silla. Diario de Misas, Nocturno y Aniv.º grl. por D.ª Josefa Liberata Camilleri Claver.

Jueves.—Ejercicio al P. S. José, por D.ª Juliana Artal Miñana.

Viernes.—Nocturno y Aniv.º grl., por Leonardo Segarra Beltrán.

Sábado.—Aniv.º grl., por D.ª Josefa Beltrán Segarra.

Domingo.—Tercia, Misa cantada, sermón, por la tarde Vísperas, hora y procesión general a M.ª S.ª del Carmen, por su Cofradía.

Sr. Vicario de semana
D. VICENTE PEIRO

DEPORTES

España 1
Sueca 1

Bajo las órdenes de Otero se alinean los equipiers.

El partido se deslizó con un dominio alterno, pues tanto rojos como azules pretendían la victoria y pusieron tenaz empeño en conseguirla y como las fuerzas no andaban muy desiguales nos proporciónaron algunos ratos de agradable combinación.

A Zamora y Serrano les vimos trabajar con mas acierto y denuedo que en encuentros anteriores; el primero, distribuyendo eficazmente el juego, y el segundo, evitando intervenciones a Fernández quien quiso rehabilitarse de la última derrota. La actuación de éste fué una de la de sus tardes buenas, que en él son mayoría aplastante. El goal que le

pusieron era de los imposibles de detener pues su ejecución fué admirable: por el angulo opuesto al situado el portero.

Ballester como siempre valiente y decidido.

Ribes trabajador y hubiese merecido algo más de no haber perdido una preciosa ocasión que con seguridad la convierte en goal.

Roca idem, idem.

El nuestro tué de un penal.

OFF-SIDE

En la Clínica

—¿Es usted cardíaco?

—Si: padezco del corazón.

—Pues tome jarabe Alsina mezclándolo con sidón.

—¿Sufre de algo más, señor?

—Tengo un exceso de gas.

—Neutralícese los gases con gaseosas y en paz.

—Mi señora está muy débil y en estado interesante.

—Bébase por ahora un vaso del vino marca "Brillante"

—Doctor, además soy chato.

¿Tiene arreglo mi nariz?

—Huela los ricos jarabes que vende Gerardo Ruiz

—¿Y el olor tan sólo basta?

—¡Oh! Si, porque al no beberlos, la nariz sugestionada,

le crecerá palmo y medio,

—¡Poria! ¿Y esas maravillas, donde las podré encontrar?

—Plaza Salmerón y Alonso, número diez, allí estan.

—Voy volando. Adios doctor

¡Y que Ruiz me desenchate, aunque sea de un tirón!

LLAS

En satisfacción Arte Valencia-nuestro distinguido D. Juan Anzures un gran presentador, una de las sumas de unfo del artista mucho que cuando quie-

e que las telas una colección delicado pin-

susista enho-

nochecer de que conduce desgracia de agistris Zabarral de Valen-e su nacimi-

a la salida de corría el auto porte del padre uno a otro una portezuela por estar un montón de jarrojó de extraído y

persó por los El estado es merosos pa-al enfermo. cimiento.

"El Sueco" Muñoz, (bajo

del Mareny de esta Al-rotular la za de la Vir-les ha sido

Nuestra Señora de las Tres Avemarías
La más antigua fábrica de velas de cera

HIJOS DEL SOLER ESTRUUCH
ALBAIDA (VALENCIA)

PREMIADA EN VARIAS EXPOSICIONES

La confianza y preferencia que el Clero español y Comunidades religiosas han dispensado a esta antiquísima casa, dan testimonio eloquente de las excelentes bondades de sus productos y carácter comercial.

Ha puesto su fabricación bajo la advocación del título que encabeza este anuncio, y en lo sucesivo sus velas llevarán en la parte inferior una etiqueta registrada de gran relieve, con dicha imagen.

CLASES CONFORME AL PRESCRIPTO DE LA SAGRADA CONGREGACION DE RITOS

Farmacéutico de turro
D. Vicente Cebolla

IMPRESA CEBRIÁ
MIGUEL MARZAL 27. —SUSCA

11 **PROMESA REAL**

¡Salve Dios a la princesa,
que es la reina del amor!...

Suena lejos los clarines, mientras baja lentamente el

TELÓN

FIN DEL CUADRO PRIMERO

FOLLETIN DE "EL SUECO" 8

Moza 1.ª ¡Qué bonita es!...

Viejo. Pues si os gustó, guardadla siempre en vuestros corazones!... *Oyese un prolongado repique de campanas. Todos miran con avidez hacia la iglesia. El Viejo con bondad patriarcal. ¡Ya salen los novios del templo!... ¡Quiera Dios que sea siempre su dicha como la de hoy!*

Coro. ¡Yá viene el cortejo!...

Mirad en sus caras el claro reflejo; la tierna pasión... ¡Yá viene el cortejo! Del templo en sus aras, brilló, cual reflejo, la té y el amor...

Mozo 1.º ¡Vivan los novios!...

Tonos. ¡Vivan!... *Sale de la iglesia el cortejo nupcial: Los NOVIOS, los PADRINOS, ACOMPAÑAMIENTO, etc. Aunque de clase modesta, visten todos, lo más ricamente posible.*

Coro. ¡Salud, salud, a los recién casados, que en lazos de amor ligados, la más tierna juventud bríndales amor... ¡salud!

NOVIOS. ¡Gracias a todos, por la atención! ¡Gracias os damos de corazón!

RECITADO

Moza 1.ª ¡Vivan los novios!...

Mozo 1.º ¡Y los padrinos!...

Todos. ¡Vivan!...

PLATERIA VALENCIANA
F. ALFORJA ROSELLÓ
 59, Calle de la Virgen, 59
 ÚLTIMAS NOVEDADES
 Especialidad en composturas
 a precios sumamente
 económicos.
 PRONTITUD EN LOS ENCARGOS

VENTA DE BICICLETAS
 AL CONTADO Y A PLAZOS
 Gran depósito de balones Fútbol
 PRECIOS DE FÁBRICA
 Visitar esta casa y os convencereis
 NO EQUIVOCARSE
ENRIQUE SANCHIS
 San Miguel, 10 SUECA

Taller de Hojalatería y
 Mecánica
 Especialidad en el ramo elec-
 trico: instalaciones, motores,
 contadores, timbres, telé-
 fonos, pararrayos y calefacción.
 PRECIOS SIN COMPETENCIA VERDAD
José Muñoz Ferri
 Emilio Castelar (Arbol), núm. 1
 SUECA

FABRICA
 DE
Velas Cirios y Bujías
Vicente Vidal Soler
 ALBAIDA (Valencia)
 Telegramas: VIVAL-SOLER.
 Proveedor de la
 PARROQUIA DE SUECA

Talleres Valencianos
 Arcos de Haya
 cañizos para toldos de carro,
 y cielo-rasos para obras
 PERSIANAS DE CAÑA
Constantino Higón
 Pl. Margall, 7.—SUECA
 Talleres: CAMINO DE BIOLA

Gran Taller
 de Fotgrabado
Estanislao Vilaseca
 C. de Alboraya, n.º 18.—Bajo
VALENCIA

FABRICA
 de
 velas de cera, bujías
 y cirios esteáricos.
 Especialidad en las clases
 :: litúrgicas ::
Vda. de Francisco Sempere
 ALBAIDA
 Representante en ésta
RAFAEL MATEU
 Calle D. Miguel Marzal, n.º 8

CAFÉ-FONDA
 DE
ENRIQUE COLLANTES
 Hospedajes económicos, habitaciones
 espaciosas y ventiladas.
 Cuarto de baño y luz eléctrica.
 Cocina Francesa y Española
 SERVICIO A LA CARTA Y POR CUBIERTOS
 Comedor capaz para 100
 cubiertos, propio para
 Bodas y Banquetes
 Calle de Miguel Marzal, 12
 SUECA

Todos rodean a los NOVIOS dándoles el parabién. Gran animación.

CANTADO
 UNO. Antes de marchar,
 una danza, en vuestro honor,
 quisiéramos bailar.
 NOVIOS. Vuestros honores
 acataremos,
 y pleitesia
 rendir sabremos.
 Podéis bailar,
 que gustosos, vuestras danzas,
 hemos de admirar.
 CORO. ¡A bailar!... ¡A bailar!
 Por la moza más rumbosa
 que hoy llevaron al altar!...

Formanse varias parejas y en medio de gran algarazara empieza la danza. Sigue ésta con gran animación. Cuando lo indique la música, oyesse, dentro, el toque de clarines, cosa que llama grandemente la atención de todos. Termina el baile.

Tonos. ¡Sonaron los clarines!...
 ¿Qué podrá ser?
 ¡Algo extraño en la Corte
 debe acontecer!
 ¿Estará la princesa,
 peor acaso?
 ¿Será de los doctores
 cierto el fracaso?
 ¡Dios dé tino a los doctores,
 y salven a la princesa,
 amor de los amores!...

Por el primer término de la izquierda, aparece el

MAYORDOMO de Palacio, precedido de HERALDOS con clarines. El MAYORDOMO lleva en la mano un pergamino que, a su debido tiempo, leerá. Gran expectación.

RECITADO
 MAYORD. ¡Nobles ciudadanos!
 ¡Poderosa grey!..
 ¡Escuchadme atentos,
 en nombre del rey!.

Todos se descubren respetuosamente. El MAYORDOMO lee el pregón.

"La princesa, heredera de este reino; Rosalinda, la más preciada flor, no encuentra lenitivo a su dolencia ni a devolver su dicha atina el curador; y pues que a todos, su dolor nos une, y de todos el salvarla es un deber, el Rey, nuestro señor, ante su pueblo, su decisión irrevocable hace saber:

Quien fuere, noble o villano, si su mal logra curar, la mano de la princesa el rey promete otorgar.

Y cumpliendo tal mandato, ante su grey, queda pues, pregonada la promesa que hoy ofrece, para todos, vuestro rey".

Suenan los clarines. Después de grandes reverencias, hacen más por el último término derecha el MAYORDOMO y los HERALDOS

Tonos. Con gran recogimiento, arrodillanse frente a la iglesia.

¡Salve Dios a la princesa, la más tierna y bella flor!...

FABRICA DE VELAS DE CERA Y BUJÍAS
 EN TODAS OLASHS Y TAMAÑOS
 PRECIOS SIN COMPETENCIA
SILVESTRE OROON
 GILLET (VALENCIA)

El Director

CA

Bujías

Soler

ancia)

L-SOLER.

la

SUECA

N D A

ANTES

habitaciones

ladas.

elétrica.

Española

R CUBIERTOS

ra 100

para

etes

arzal, 12

FABRICA

PRECIOS SIN COMPETENCIA

DE VELAS DE CERA Y BUJIAS
EN TODAS LAS CLASES Y TAMAÑOS

Su
Fu
Nu

Se

VO



CH

VER

H
brisa
mone
nuest
llevar
preté
una
Españ
pañer
conoc
cronis
la his
Desfil
y pica
ción d
y todo
corona
la Vir
tranqu
agrest
pensar
do de
les se
sa de

